SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les autorités vont accompagner l'athlétisme!

Libreville/Gabon

U regard des belles performances réalisées par les coureurs gabonais sur les pistes du Marathon du Gabon le weekend écoulé, le ministère des Sports et la Fédération gabonaise d'athlétisme vont mettre les moyens nécessaires pour accompagner la discipline. Laissés sur la touche depuis plusieurs années lors des compétitions régionales ou continentales, les athlètes gabonais devraient voir leur situation s'améliorer dans les

"Les performances de nos athlètes ont eu un écho favorable, la preuve c'est que nous avons eu des internationaux sur le parcours, mais le Gabon a eu sa place. Nous comptons, lors de la prochaine édition à Port-Gentil, mettre plus de moyens à l'endroit de notre équipe nationale, parce qu'il est bien de participer, mais nous voulons également avoir des médailles et des coupes. Nous comptons organiser un mini-championnat d'athlétisme pour mettre nos gars dans les conditions idoines. Pour les prochains Jeux africains, nous avons une



Le ministre des Sports André-Jacques Augand (de face) lors de la 9e édition du Marathon de Libreville.

Le Prytanée militaire rafle tout sur son passage



Les Cracks du Prytanée militaire sur le podium.

Willy NDONG Libreville/Gabon

ES jeunes coureurs du Prytanée militaire de Libreville ont quasiment tout raflé lors de la course de samedi. Une razzia qui démontre de tout le sérieux dans la formation sport et études des apprenants dans cette école de formation de la future élite de l'armée de notre pays. Ils n'ont quasiment rien laissé aux autres coureurs venus nombreux prendre part à cette course. Au niveau des hommes comme chez les dames, le résultat est le même : l'excellence ! C'est dire, qu'outre les études, le sport occupe également une place importance dans le cursus de formation de ces jeunes, appellés à occuper plus tard des postes de responsabilté dans notre pays. Ils sont les meilleurs du pays au niveau scolaire, mais ils le sont aussi au niveau sportif. Notamment au niveau de l'athlétisme. Occasion pour nous ici de saluer le travail effectué par les responsables de cet établissement.

convention avec le Maroc dans le cadre de la préparation de nos athlètes", a fait savoir André Jacques Augand.

Pour sa part, le président tutelle, ce sont des signes positifs fédéral, Mathieu Anaclet Taty, a indiqué qu'il y a "une nouvelle dynamique qui se dégage avec la

pour nos athlètes. Nous allons mettre un accent particulier sur la préparation de nos coureurs".

Marathon de Libreville : une course vraiment familiale!

W.N. Libreville/Gabon

U fil des ans, le Marathon de Libreville a conquis le cœur des Librevillois et Librevilloises. Qu'ils soient jeunes, âgés, cadres, ouvriers ou encore sans emploi, ils se donnent chaque année rendezvous pour prendre part à cette course et dans l'allégresse. La question qui se pose alors est celle de savoir pourquoi participent-ils à cette course

Je suis mère de deux filles. Nous y allons d'abord, à dire vrai, pour l'ambiance. Être encore plus proches de mes filles tout en pratiquant dans l'allégresse le sport. Et cela me rapproche davantage de mes filles", renseigne notre consœur de L'Union Line Renette Alomo,



Le Marathon de Libreville est devenu au fil des ans populaire et de nombreux ados s'y intéressent.

qui en est à sa 5e participation. Pour Aimée Kassa, cadre dans une entreprise de la place, " c'est avant tout une course de famille. Des moments de communion surtout après des semaines de travail".

Pour Jacques Engone, sansemploi, " le Marathon me permet de m'évader un peu et faire de nombreuses rencontres. En plus de passer une journée entre amis en train de courir. Et c'est bon pour la santé".

C'est donc une course familiale qui entre désormais dans les habitudes des Gabonais et autres